



El grupo Sniace ha firmado un convenio con la Universidad de Cantabria (UC) para la implementación de un programa de responsabilidad social corporativa, dirigido por Rafael Domínguez Martín. El convenio de asistencia técnica tiene como objetivo la implementación de un programa de RSC para la empresa Sniace, que culminará al cabo de dos años de trabajo con la publicación de la memoria de sostenibilidad del grupo.

En el acuerdo entre Sniace y la UC se contempla la financiación, por parte de la empresa, de dos becas de matrícula para el Master Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo, con el compromiso de recuperar a los futuros titulados en un programa de prácticas en el extranjero.